

Une grosse controverse alimente désormais la réélection de Paul Biya à l'issue du scrutin présidentiel du 07 octobre passé,

Après les prises de postions des personnalités, hommes politiques et autres acteurs de la société civile, place maintenant à l'Eglise catholique

Au cours d'une conférence de presse, Monseigneur Samuel Kleda, Archevêque de Douala et président de la conférence nationale épiscopale a clairement mis en doute les résultats du scrutin présidentiel « les résultats ne me semblent pas corrects, lls ne sont pas corrects du tout »,a-t-il indiqué

Pour renforcer son point de vue, l'homme de Dieu déclare « Dans le grand nord où il y a le plus de difficultés, où il y a plus de misère, où les gens sont obligés quelquefois d'émigrer, où des jeunes ont rejoint le groupe Boko Haram , le score de 89% obtenu par Paul Biya est plus que suspect»

Mais cet évangile semble ne pas être partagé par une autre voix morale, Monseigneur Jean Mbarga, En effet, l'Archevêque de Yaoundé a fait une déclaration pour contredire son collègue de Douala qui a mis en doute la réélection de Paul Biya.

Monseigneur Jean Mbarga a invité les camerounais à féliciter le Chef de l'État Paul Biya pour sa réélection. « Avec la décision du Conseil constitutionnel, tout débat cesse », a-t-il déclaré en ajoutant que « ce qu'il reste à faire, c'est de soutenir ce nouveau mandat du Président Paul Biya pour que le Cameroun continue son exploit »

Ces deux « évangiles » contraires ne manqueront pas d'égarer les fidèles. Lequel des deux fautil retenir et quel comportement faut-il adopter en conséquence ? Pourraient s'interroger les ouailles